

### Tiere hautnah erleben – Naturstation hat vier neue Terrarien



in den anderen Terrarien einheimische Tiere wie den Laubfrosch, einen Teichmäuschen oder einen Feuersalamander in ihren Lebensräumen bestaunen. Die Öffnungszeiten der Naturstation sind jeweils samstags und sonntags von 14 bis 18 Uhr. Ein ausführlicher Bericht zum Tag der offenen Tür folgt.

Foto: Josef Nürnberg

■ **Bad Münster-Ebernburg.** Einen Besuch in der Naturstation Bad Münster am Stein lohnt sich in diesem Jahr ganz besonders. So straunten die Besucher beim Tag der offenen Tür am Samstag auch nicht schlecht über vier neue Terrarien in der Einrichtung, die dank der Stiftung Rheingrafenstein angeschafft werden konnten. Erstmals haben Kinder hier die Möglichkeit, auf Augenhöhe die Rotwangenschildkröte zu beobachten. Dabei wird deutlich, dass die putzigen Tiere nicht unbedingt fürs Kinderzimmer geeignet sind. Denn die artgerechte Haltung ist nicht ganz billig. Während die Schildkröte nicht heimisch ist, können Besucher

der Naturstation Bad Münster am Stein lohnen sich in diesem Jahr ganz besonders. So straunten die Besucher beim Tag der offenen Tür am Samstag auch nicht schlecht über vier neue Terrarien in der Einrichtung, die dank der Stiftung Rheingrafenstein angeschafft werden